



ASHLEY & PARKER
RESIDENTIAL PROPERTIES

2 Pièces

55 m²

Réf. MK2790

398 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - mont boron - magnifique vue mer - au calme absolu. Dans une résidence de bon standing avec gardien, spacieux 2 pièces 55 m2 orienté sud / ouest avec terrasse vue mer. l'appartement se compose de la façon suivante : entré, séjour, cuisine meublée et équipée, chambre, salle de bains et toilettes. Toutes les pièces donnent sur la terrasse ensoleillée, avec vue panoramique mer. Une cave spacieuse complète ce bien. Une place de parking extérieure est à vendre pour le prix 25.000€. Idéalement situé proche des commerces et des bus. Le quartier du mont boron est réputé pour son cadre résidentiel ...

Nice - mont boron - magnificent sea view - absolutely quiet. In a good standing residence with caretaker, spacious 2 rooms 55 m2 facing south / west with sea view terrace. The apartment is composed as follows: entrance, living room, furnished and equipped kitchen, bedroom, bathroom and toilet. All rooms open onto the sunny terrace, with panoramic sea view. A spacious cellar completes this property. An outdoor parking space is for sale for the price of €25,000. Ideally located close to shops and buses. The mont boron district is renowned for its residential setting and breathtaking views of ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacteur l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

